

あの1年、日本にいたっ！

2007.08.04

思い返すと、二週間前の私はまだ日本にいて、小資産階級の普通の生活を送っていました。そして今は、毎日学校と家を往復する私の元の“環境”に戻った。再びよくみなれたようなそうでないような教室に座っていると、本当に感無量です。大学入試は目の前に迫っているのに、私はしかし学んでいない2年分の課程があります。やるべきことは相当たいへん、本当に切っても切れないので、整理しようとしてもできない心配！ もし1年前の私だったら、困難に直面したら逃げることを考えたかもしれない、しかしこの一年の鍛錬のお陰で、私は自分が更に自信がついたような気がします。困難にであってほほえみながらそれに立ち向かえます。！！ この一年で、私は本当に変わりました。日本で自分の18歳の誕生日を迎え、その時私はすでに大人になった、幼稚で、無知、もう私達のこの年齢に属しません。取って代わるべきさは熟して、落ち着いているでしょう。少なくとも私はこのように思ったのです！小さい時多くの夢があって、成長に伴って、なくなった夢もあれば新しく生まれた夢もありました。しかし、この一年の留学の経歴を通じて、今の私は一番弁護士になって、中日両国のために尽くしたい、自分の努力を通して、自分がこの一年に体得したことをもっと多くの人に知らせて、みんなと一緒に私の喜びや経験を分かち合いたいです。本当にとても国際交流基金が私にこのような良い機会を与えてくださったことに感謝します。もし、この一年というものがなかったら、私はそれなりに勉強をしていたでしょうが、私の視野は昔どおりの狭隘なものであったことでしょう。今の私は、学習面の課題がとても重いですが、他の人たちより豊富な経験ができましたし、快適な生活も体験できましたし、世界各地から来た友人たちとも会えました。各国の高校生と一緒に座って未来を心おきなく話して、本当に私に目を開かせてくれました。思わず感嘆して、この一年は丸で奇跡のようでした。中国には古くからの良い格言がありまして、千言万語は言わない中で尽くします。交流基金の先生達への敬意を払い、私も自分の実際的な行動で返答を作り出しましょう。

日本を復習

2008.01.11

数日前に、私ついに決めました。また日本に行きます。立命館大学の試験に通ったため、日本の大学に進学することに決めました。今年の9月にまた日本に行けると思うと、それだけで興奮します。日本で先生方にまた会えることを楽しみにしています。それから、私の経験を生かして、他の高校生達がこの一年間の留学を楽しめるように手助けをしていきたいです。

新しいシーズン~

2009.10.02

心連心ファミリーの皆さんとはごぶさたしていました。。。なじみの場所にもどってくると、2年前のことがありありと目の前に浮かんできます！忙しく、充実した日々をすごしていますが、やっとすこし立ち止まって考える余裕が。。。昨日は特別な日--中国建国60周年！パソコンの前に陣取り、中国国内のニュースが配信されたら、閱兵式の様子を見たかったのですが、今日から大学の秋学期が始まるのでそうもいかず…新学期の校内はアカデミックな雰囲気にあふれています。日本のキャンパス生活はせわしいですね。初日ですが、すべてが順調ですよ。また新たなすばらしい日々のスタート！！みんなもそれぞれすごしているだろうけれど、一緒にがんばろうね~！更にすばらしい明日のために！

みんな大丈夫ですか

2011.03.12

今日の午後、日本でマグニチュード8.8の大地震が起きたというニュースを見て、心から驚きました。みんな日本は地震が多発する国だってことは知ってるけど、それにしても、こんなに大きな地震は、きっと多くの後輩たちも初めての経験なんじゃないかな。自然災害を前にして、私たち人間と言うのはこんなにもちっぽけな存在なんだって言うことを改めて思い知らされる。これからしばらくは、きっと断続的に余震も起きることでしょう。日中交流センターの先生方、それから友達みんな、どうか身の安全には十分気をつけてくださいね。同時に、今回の地震が早急に収まりますように、そして出来るだけ早くいつもの生活に戻ってきますように、心から祈っております。みんな一緒に頑張りましょう！！